

A51 : circulation rétablie en direction de Gap entre Pertuis (n°15) et Cadarache (n°17)

La circulation est désormais rétablie sur l'A51 en direction de Gap entre les échangeurs de Pertuis (n°15) et de Cadarache (n°17).

L'autoroute avait été coupée tôt ce matin suite à l'incendie d'un poids lourd transportant des matières dangereuses. Après avoir sécurisé la zone de l'accident, les opérations de transvasement et de relevage du camion-citerne ont duré toute la matinée. Depuis 14h30, la circulation est à nouveau possible sur l'ensemble des voies en direction de Gap.



Dès le début de l'évènement, les équipes de VINCI Autoroutes se sont mobilisées pour sécuriser la zone et permettre l'intervention des secours. Le camion-citerne, qui transportait des matières dangereuses, a d'abord dû être vidé, puis les opérations de relevage ont pu débuter à l'aide d'une grue. Ces opérations, qui ont nécessité des moyens humains et matériels importants, sont à présent terminées et l'ensemble des voies ont pu être rouvertes à la circulation.

En conséquence, les mesures de gestion du trafic mises en place depuis 5h30 pour contourner la zone de l'accident au niveau de Pertuis (n°15) en direction de Gap, ont été levées.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- Radio VINCI Autoroutes (107.7)
- Le 3605, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- L'Application Ulys : trafic en temps réel
- Le site internet www.vinci-autoroutes.com
- Les comptes Twitter : @VINCIAutoroutes ; @A51Trafic.

Contact presse VINCI Autoroutes : 01 55 94 76 40